

令和4年7月1日

保護者の皆様

コミュニティ・スクール  
福津市立福間中学校  
校長 竹原 誠

## 熱中症事故の防止に係る体操服登校等について（お知らせ）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては御清栄のことと存じます。

また、平素より本校の教育活動に関しまして、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、今年度、熱中症事故の防止のため、福間中学校では以下のように対応いたしますので、よろしくお願い致します。また、十分な量の水分をご用意いただくなど、ご家庭でも配慮していただけますよう、重ねてよろしくお願い致します。

1 目的 生徒の健康確保及び熱中症事故を防止するため。

2 内容

(1) 体操服登校の実施

7月4日（月）～9月30日（金）の間、夏の体操服で登校し学習してよい。

\* エアコンにより室内が寒い場合は、これまで通り冬の体操服で調節。

\* 部活動着など体操服でない物は認めません。

\* 1学期終業式（7月20日）、2学期始業式（8月24日）、土曜授業（9月3日と9月17日）は制服で臨むこと。

(2) 登下校中の帽子・日傘の活用

できるだけ、帽子か日傘を使用して登校すること。

\* 帽子は、体育で使用している物で構いませんが、特に指定はしません。

(3) 体育の授業に関しては、日陰での給水や休養を取り入れる等して、生徒の健康状態に十分留意して行う。